
令和６年度 中川村新たな学校づくり委員会第１回子ども部会 意見まとめ

○授業時間について

・小学校45分、中学校50分の授業時間の違いはどうするのか。

・チャイムで動いている人もいるため、チャイムはなくなると困る。

○行事について

・運動会、牧ケ原祭、児童会祭りは全校でやるのか、別々でやるのか。

・牧ケ原祭は全学年でできた方がいい。

○ランチルームについて

・ランチルームがあるといろんな学年との関わりができる。

・厨房とランチルームが直結していれば給食を運ばなくてよくなる。

○教科担任制について

・小学１、２年生には教科担任制は大変だと思う。

○自由進度学習について

・中学では、国語、数学、理科でやった。数学は難しかった。国語は割とやりや

すかった。

・東小学校は、算数だけ自由進度学習をやった。自分のペースで進められるので、

結構良かった。

○校舎の掃除について

・広い教室や長い廊下を少人数で掃除しないといけない。掃除の時間も短く、急

いでやらないと間に合わない。

・日ごとに掃除する教室を変えるようなやり方があってもいい。

○水道の水について

・水道の水がもっと冷たいといい。

○部活、クラブ活動について

・中学校の部活の数が少ない。

・小学校のクラブ活動の数が少ない。



○通学バスについて

・現在は、通学バスが東小だけだが、西小の方はどうなるのか。

・中学校は自転車があるけど、小学校だと長い距離を歩いていくので大変。バス

とかがあるといい。

○生徒会・児童会について

・生徒会と児童会のどちらが学校を引っ張っていくのか。

○制服について

・決まった服があった方が楽なので、中学生の制服をなくす必要はない。

・上下ジャージでの登下校ができるとよい。

・小学生の制服はなくてもよいが、統一するのであれば夏用・冬用の制服を充実

させてほしい。

○子どもたちの意見について

・実際に新しく生徒になる子どもたちの意見を聞いてみたい。

・大人の前では恥ずかしくて意見を言いづらい子が多い。

・中学生に意見を聞くなら、生徒会の役員などから聞いた方がいい。


